
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01074/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
quantidade  de  ações  judiciais  que 
resultaram na obrigação em ter que 
fornecer  medicamentos  de  alto 
custo, entre janeiro a julho de 2013, 
neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      
                       CONSIDERANDO que, as ações judiciais geram um gasto 
público considerável  ; 

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Qual  o  valor  gasto  com  estas  ações  judiciais  e  quais 
empresas forneceram medicamentos com dispensa de licitação entre janeiro e 
julho deste ano ? 

2º  )  Quais  são  os  principais  caso  enfrentados  pela  secretaria 
para que os problemas se transformem em ações judiciais ? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de outubro de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-


